
Il culto diSant’Antonio Abate nella Valle Subequana.
 

 

 

Il culto diSant’Antonio Abate, molto radicato nell’Abruzzo rurale e montano, rappresenta una delle espressione più diffuse
da un punto di  vista antropologico della religiosità popolare.  E’  il  Santo per eccellenza,  molto venerato nella cultura
contadina, in virtù dell’essere protettore degli animali, quali risorse basilari nell’economia della società agricola-pastorale.
Celebrare tale rito, all’inizio dell’anno, subito dopo l’Epifania, con la benedizione degli animali e l’accensione di fuochi, è un
evento  particolarmente  simbolico  e  ricco  di  credenze,  per  esorcizzare  i  mali  e  così  poter  meglio  affrontare  il  nuovo  anno
lavorativo nei campi e nei pascoli.

 

Anche nei paesi della Valle Subequana, in provincia dell’Aquila, per il 16 e il 17 gennaio 2016, si ripetono tali riti (Castel di
Ieri,  Secinaro).  In  particolare  la  Pro  Loco  di  Castelvecchio  Subequo,  capoluogo  del  comprensorio,  dopo  aver  già
rappresentato il presepe vivente nelle trascorse feste natalizie, per il Sant’Antonio propone il seguente programma:

 

Sabato 16 gennaio.

Dalle ore 16:00 I “Compari” di Sant’Antonio con mantelli neri e musicanti, girano per le strade e le rue del paese per la
questua, nel mentre due attori, uno impersona Sant’Antonio (Domenico Iandimarino) e l’altro il diavolo col forcone (Venanzio
Ricotta), simulano le scene narrate nella famosa filastrocca e canzone popolare “Ju Sant’Antonio”: dispetti  e tentazioni  del
diavolo che sfidano la saggezza e la pazienza del Santo.

 

Domenica 17 gennaio 2016

–          Ore 15:30 Ritrovo con gli animali e i mezzi agricoli in Piazza Primo Maggio;

–          Ore 16:15 Benedizione degli animali e dei mezzi agricoli;

–          Ore 17:00 Accensione del grande Fuoco di Sant’Antonio;

–          Ore 17:30 Ballo della Pupa (musica e canti a cura di Luciano Paolini, Fausto Giangregorio, Danilo Marinopiccoli,
Roberto Celeste, Mauro Acconcia, Francesco Frittella, Valentino Amicosante, Federico Pavone);

–          Ore 19:00 Degustazione di  prodotti tipici e del cibo tradizionale del Santo: le ciaciotte (granturco lesso).

Per info: 3476057413

 

 

A cura  di G.P. Ecomuseo d’Abruzzo – Area Pilota C.M.S –

http://www.sycultour.eu/partners/mountain-community-sirentina-cms
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Ringraziamento, torna la tradizionale festa Domenica a Pianella la
benedizione di trattori e animali
 

 

Vitelli, agnelli, anatre e polli in piazza per la gioia dei bambini in occasione della Festa del ringraziamento, promossa da
Coldiretti Pescara e prevista domenica 17 gennaio a Pianella. Un appuntamento tradizionale che richiama ogni anno la
curiosità  delle  comunità  limitrofe  per  la  suggestiva  benedizione  dei  mezzi  agricoli  e  degli  animali,  tanto  apprezzata
soprattutto dai più piccoli. L’appuntamento è alle 9.30 con il raduno in Piazza Garibaldi: alle 11.00 la celebrazione della
Santa  Messa  nella  chiesta  di  Sant’Antonio  durante  la  quale  verranno  offerti  i  prodotti  della  terra  donati  dai  produttori  di
Pianella  e  alle  ore  13,00  la  celebrazione  si  concluderà  con  la  sfilata  di  mezzi  ed  animali   per  ricevere  la  benedizione  del
parroco. Alla tradizionale festa – coordinata dal segretario di  zona Sonia Serra – parteciperanno, oltre alla presidente
provinciale di Coldiretti  Chiara Ciavolich e al direttore Alberto Bertinelli,  il  consiglio sezionale presieduto da Sandro Di
Giacomo, il delegato provinciale di Coldiretti Giovani Impresa Giuseppe Scorrano, Melania Chiappini per il coordinamento
provinciale di Coldiretti Donne Impresa e Marina Palusci, l’imprenditrice agricola pianellese vincitrice del concorso annuale
“Impresa Rosa che storia!” promossa dalla Camera di Commercio di Pescara.
“La Giornata del Ringraziamento – spiega il direttore provinciale di Coldiretti Pescara Alberto Bertinelli  – è una tradizione
che, inaugurata dalla Confederazione nazionale Coltivatori diretti nel 1951, venne in seguito mutuata dalla conferenza
episcopale italiana per essere inserita nel calendario liturgico. Nacque, per intuizione del presidente Paolo Bonomi, per
ribadire l’ispirazione dell’organizzazione professionale alla dottrina sociale cristiana e per ringraziare il Signore del raccolto
concesso”. “Un rito antico – aggiunge la presidente di Coldiretti Pescara Chiara Ciavolich – che non perde mai il suo fascino
soprattutto a Pianella, dove è diventata una tradizione decennale che richiama centinaia di visitatori anche dai paesi vicini”.

 

M5S, Di Nanna (AGL): “Due pesi e due misure: ‘grillini’ garantisti
solo quando condannati” Amnistia, Giustizia e Libertà Abruzzi
“Due pesi e due misure: gli  stessi consiglieri  ‘grillini’  che non hanno voluto la
Bernardini  Garante  dei  detenuti  abruzzesi  a  causa  delle  condanne  per
disobbedienza civile, si scoprono garantisti quando a essere condannato è uno di
loro”. Lo dichiara Vincenzo Di Nanna, segretario di Amnistia, Giustizia e Libertà
Abruzzi.
“Stando a quanto da giorni sottolineano quotidiani come ‘Il Tempo’, il consigliere
Mercante,  portavoce del  Movimento che si  è  mostrato così  compatto nel  non
votare la candidata radicale in nome del giustizialismo, ha ricevuto una condanna
civile di  primo grado per via di  operazioni finanziarie nulle.  Unendoci volentieri  al
ferreo  garantismo  dimostrato  dal  Movimento  nei  confronti  del  consigliere
condannato, non capiamo però come mai questo valga per Mercante e non per
Rita Bernardini”, commenta Di Nanna.
“Ci  auguriamo perciò  che  la  svolta  garantista  del  Movimento  conduca  a  una
convergenza sulla candidatura di Rita Bernardini a Garante dei detenuti, e che al
sostegno del presidente D’Alfonso si unisca anche quello del centrodestra. Al di là
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di  polemiche  strumentali  e  marginali,  è  un  fatto  che  in  questo  momento
l’esperienza  unica  che  la  Bernardini  sta  offrendo  alle  istituzioni  abruzzesi  non  è
solamente una priorità per i  Radicali,  ma anche un’occasione straordinaria per
tutto l’Abruzzo”, conclude il segretario di AGL Abruzzi.
 

L’Europa come opportunità: seminario Cna con Cozzolino
 

L’europarlamentare Pd illustra a piccole imprese e artigiani i vantaggi offerti dall’Ue

 

PESCARA  –  Una  vasta  gamma  di  opportunità,  offerte  dall’Unione  europea,  per  lo  sviluppo  delle  piccole  imprese  e
dell’artigianato. E’ il tema dell’incontro, in programma domani mattina a Pescara, dal titolo “Le imprese abruzzesi incontrano
l’Europa”, nella sede regionale della Cna Abruzzo, in via Cetteo Ciglia 8, con inizio alle 10.30. Ospite d’eccezione del
seminario, l’eurodeputato del Pd, Andrea Cozzolino, che illustrerà alla platea di imprenditori la vasta gamma di opportunità
offerte  dall’Europa  agli  imprenditori,  attraverso  fondi  diretti  e  indiretti,  programmi  operativi  regionali,  agenda  urbana,
agenda  digitale,  politica  di  coesione.

L’incontro, promosso da Cna Abruzzo, nasce come focus group aperto, il cui obiettivo è fornire una prospettiva, tecnica e
pratica, alla crescita e allo sviluppo delle Pmi italiane, degli artigiani e delle piccole imprese. Al seminario, introdotto da
Graziano  Di  Costanzo,  direttore  regionale  della  Cna  Abruzzo,  prenderanno  parte  anche  Gianpaolo  Basile,  presidente
dell’associazione “Europa 2020” e Italo Lupo, presidente regionale Cna Abruzzo. Andrea Cozzolino è vicepresidente della
Commissione parlamentare Sviluppo regionale.

 

 

 

14/1/2016

L’Europa come opportunità: seminario Cna con Cozzolino
 

L’europarlamentare Pd illustra a piccole imprese e artigiani i vantaggi offerti dall’Ue

 

PESCARA  –  Una  vasta  gamma  di  opportunità,  offerte  dall’Unione  europea,  per  lo  sviluppo  delle  piccole  imprese  e
dell’artigianato. E’ il tema dell’incontro, in programma domani mattina a Pescara, dal titolo “Le imprese abruzzesi incontrano
l’Europa”, nella sede regionale della Cna Abruzzo, in via Cetteo Ciglia 8, con inizio alle 10.30. Ospite d’eccezione del
seminario, l’eurodeputato del Pd, Andrea Cozzolino, che illustrerà alla platea di imprenditori la vasta gamma di opportunità
offerte  dall’Europa  agli  imprenditori,  attraverso  fondi  diretti  e  indiretti,  programmi  operativi  regionali,  agenda  urbana,
agenda  digitale,  politica  di  coesione.

https://www.giulianovanews.it/2016/01/leuropa-come-opportunita-seminario-cna-con-cozzolino-2/
https://www.giulianovanews.it/2016/01/leuropa-come-opportunita-seminario-cna-con-cozzolino/


L’incontro, promosso da Cna Abruzzo, nasce come focus group aperto, il cui obiettivo è fornire una prospettiva, tecnica e
pratica, alla crescita e allo sviluppo delle Pmi italiane, degli artigiani e delle piccole imprese. Al seminario, introdotto da
Graziano  Di  Costanzo,  direttore  regionale  della  Cna  Abruzzo,  prenderanno  parte  anche  Gianpaolo  Basile,  presidente
dell’associazione “Europa 2020” e Italo Lupo, presidente regionale Cna Abruzzo. Andrea Cozzolino è vicepresidente della
Commissione parlamentare Sviluppo regionale.
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Disservizi sulla A25
 

Tredici gennaio 2016, ore 10,40 uscita dall’A 25 dal casello di Avezzano.

Nessun varco all’uscita è presenziato da un operatore.

Tutto è stato automatizzato.

Al varco che consente l’uscita dietro pagamento con moneta, c’è una fila di cinque sei auto.

Non dovrebbe essere lungo il tempo d’attesa.

Ma pagare il pedaggio ad una macchina,  è molto diverso che pagarlo ad un operatore.

Nel nostro caso sono stati necessari circa 20 minuti. Sottraendo così alle auto quasi tutto il tempo risparmiato con l’utilizzo
dell’autostrada.

Sulle autostrade abruzzesi aumentano i costi del pedaggio e diminuiscono i servizi.

Così i conti tornano, ma chi li paga ?

Essere imprenditori con la certezza che qualcuno pagherà anche i nostri errori, sembra più una soluzione da “socialismo
reale” che da economia di mercato.

 

 

 

Osservatorio mobilità

Federconsumatori Abruzzo
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FABI – FIRST/CISL – FISAC/CGIL – UILCA/UIL – UNISIN COMUNICATO
AI LAVORATORI
 

  Martedì 12 gennaio c.te le Organizzazioni sindacali dei lavoratori del settore hanno incontrato i Vertici delle 4
Nuove Banche: Banca Marche, Banca Etruria, CariFerrara, CariChieti.

All’incontro hanno partecipato il Presidente unico e gli Amministratori delle 4 nuove banche.

Le delegazioni delle OO.SS. erano costituite dai Segretari Generali, dalle Segreterie Nazionali e dai Segretari
responsabili degli Organismi sindacali aziendali e di gruppo dei lavoratori delle Nuove Banche.

In premessa, sintetizziamo alcune priorità ed esigenze poste dalle OO.SS. al Presidente dott. Nicastro:

–  ristoro  dei  risparmiatori,  anche  attraverso  la  destinazione  delle  plusvalenze  eventuali  dell’attività  di
gestione dei crediti in sofferenza;

– conoscenza delle caratteristiche operative della REV, c.d. Bad Bank e di affidamento  dell’attività di gestione
e recupero al Personale delle 4 Nuove Banche;

– progetti ed iniziative di rilancio e sviluppo delle 4 nuove banche;

– tutela anche civile e penale per i lavoratori eventualmente chiamati in giudizio;

– adeguate strategie di comunicazione e informazione;

– azioni di responsabilità verso i responsabili dei danni provocati dalle precedenti gestioni e amministrazioni;

– criteri e modalità di attuazione del processo di cessione della proprietà delle 4 nuove banche, con relative
garanzie per l’economia dei territori e salvaguardia dei livelli occupazionali e professionali del Personale;

– rilancio delle relazioni industriali; attivazione di tavoli permanenti aziendali per informazione, consultazione
e confronto sugli andamenti delle 4 nuove banche;  sull’ attività di collocamento sul mercato; sulle tematiche
specifiche riguardanti i lavoratori nelle diverse aziende.

Le OO.SS. hanno rappresentato la necessità che sia dato slancio e vigore alle 4 Nuove Banche, predisponendo
le migliori condizioni nel rapporto con la clientela e con i risparmiatori, anche in vista delle operazioni di
collocamento sul mercato delle Banche stesse.

La necessità di rilancio e sviluppo dell’attività delle 4 Nuove Banche nei riguardi delle piccole e medio imprese
e delle famiglie corrisponde alle esigenze e alle attese dei territori di riferimento e del Personale tutto.

Il collocamento sul mercato delle 4 Nuove Banche dovrà appunto tenere conto delle esigenze dei territori di
riferimento e individuare le più opportune misure a garanzia dei livelli occupazionali e professionali di tutti i
lavoratori.

Particolare attenzione è stata posta anche alle problematiche delle altre società e aziende controllate dalle 4
Nuove Banche e del relativo Personale.

In merito è stato preannunciato dal Presidente dott. Nicastro  che le due società Medioleasing e Commercio &
Finanza saranno incorporate in tempi brevi all’interno delle rispettive banche controllanti.

A riguardo della società Etruria Informatica è stato confermato lo stretto legame funzionale con la Banca
controllante.

Le OO.SS.  hanno posto con forza l’esigenza che in  tutte  le  4  realtà  aziendali  si  proceda alle  azioni  di
responsabilità nei riguardi delle precedenti amministrazioni e gestioni, esaminando con attenzione anche le
responsabilità di livelli di vertice non ancora valutate e conseguentemente affrontate.

L’attenzione e il rispetto nei riguardi dei risparmiatori coinvolti nel provvedimento di liquidazione delle 4
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vecchie banche e di costituzione delle 4 nuove banche ha trovato nel confronto fra le OO.SS. e i Vertici
aziendali una peculiare attenzione, anche per quanto concerne i contenuti dell’atteso decreto ministeriale di
attuazione del c.d. Fondo di solidarietà.

In materia di tutela professionale degli addetti, le OO.SS. hanno posto precise e puntuali questioni circa le
tutele e le procedure che saranno adottate.

Deve  essere  chiaro  che  le  responsabilità  e  le  conseguenze  dell’emissione  e  del  collocamento  dei  prodotti  finanziari  in
questione  non  sono  e  non  dovranno  essere  scaricati  sui  lavoratori

Le  OO.SS.  hanno  inoltre  significato  che  la  gestione  dei  crediti  in  sofferenza  dovrà  essere  affidata
esclusivamente alle competenze e al Personale delle 4 Banche, che conosce la clientela e il territorio ed è in
grado di gestire le delicate operazioni di recupero in maniera equilibrata ed attenta alle prospettive delle
relazioni di clientela.

Le OO.SS. hanno  posta con insistenza la necessità e l’urgenza che le relazioni industriali a livello di singola
azienda riprendano il loro corso, nel rispetto e in attuazione di quanto previsto dai CCNL del settore e dalle
intese aziendalmente vigenti.

Per inciso, ove ve ne fosse stata necessità, è stato ulteriormente chiarito fra le Parti che il  passaggio dei
lavoratori  dalle vecchie banche alle nuove banche è avvenuto “ senza soluzione di  continuità “,  ovvero
mantenendo integre le salvaguardie previste a riguardo dei licenziamenti individuali illegittimi e, quindi, 
senza applicazione delle c.d. “ tutele crescenti “, oltre alla conservazione di tutte le previsioni contrattuali
nazionali e aziendali.

Le Parti hanno, altresì, chiarito che la prevista cessione da parte del Fondo di risoluzione della proprietà delle nuove banche (
enti-ponte )avverrà  per i lavoratori con le medesime modalità.

 

Il  dibattito  è  stato  particolarmente  serrato  ed  ha  tentato  nello  scarso  tempo  a  disposizione  un
approfondimento sulle singole questioni esposte.

Il Presidente dott. Nicastro ha dimostrato particolare attenzione alle tematiche dell’informazione, assistenza e
tutela del Personale che venisse coinvolto in azioni legali o venisse chiamato a rispondere da soggetti terzi.

E’ stato comunicato che le 4 Banche metteranno a disposizione degli addetti un proprio “ vademecum “.

Le OO.SS. hanno registrato la disponibilità del dott. Nicastro ad adoperarsi nelle sedi competenti durante la
fase di predisposizione del decreto attuativo del c.d. Fondo di solidarietà in merito agli aspetti più delicati,
ovvero quelli che riguardano le risposte attese dai risparmiatori e la tutela professionale dei lavoratori.

Il dott. Nicastro ha evidenziato i diversi versanti dell’azione messa in campo per il rilancio e il consolidamento
dei rapporti di clientela delle 4 Nuove Banche; le relazioni con la stampa per chiarire e informare sulle attività
e i progetti in campo ; il costante rapporto con le  Autorità ( con i Prefetti nei singoli territori ) a presidio della
sicurezza degli addetti.

Alla precisa richiesta delle OO.SS. di valorizzare le relazioni sindacali a livello aziendale, anche attivando tavoli
costanti  di  informazione,  consultazione e  confronto,  il  Presidente  Nicastro  ha  in  tale  senso  confermato
disponibilità,  oltre,  ovviamente,a  confermare  l’integrale  applicazione  delle  procedure  contrattualmente
previste.

Roma, 13 gennaio 2016

Le Segreterie Nazionali

Le Segreterie degli Organismi sindacali aziendali e di gruppo

delle Nuove Banca Etruria, Banca Marche, CariFerrara, CariChieti

FABI – FIRST/CISL – FISAC/CGIL – UILCA/UIL – UNISIN



  

 

 

MASTERPLAN: 10 MILIONI DI EURO PER I DUE SIR CHIETI E SALINE-
ALENTO E IMPEGNO DEL MINISTERO PER LA ‘TRE MONTI’ DI BUSSI
16 gennaio 2016

 

 

Finanziati  gli  interventi  di  caratterizzazione,  bonifica  e  messa  in  sicurezza  delle  aree  di  rilevanza  strategica
per l’Abruzzo

 

Pescara.  Sessantasei interventi per un investimento complessivo che di 1,2 miliardi di euro, di cui 753 milioni di euro
finanziati con le risorse destinate al Masterplan per il  Sud. Sulla stagione del Masterplan, lo strumento di programmazione
che dovrà essere motore del rilancio produttivo dell’Abruzzo, appena ieri davanti ai sindaci abruzzesi il presidente della
Giunta regionale, Luciano D’Alfonso, evidenziava la valenza di “un Abruzzo pronto a muoversi verso la stessa direzione per
un obiettivo  di  crescita  comune e condiviso”,  al  cui  riguardo il  rinato  spirito  collaborativo tra  Regione e  Comuni  “è
indispensabile per la buona riuscita del programma di sviluppo, perché in questa partita è in gioco la credibilità dell’Abruzzo
e la sua capacità di generare sviluppo”. Nell’ambito del ‘Settore Prioritario Ambiente’ del Masterplan, assume primaria
importanza la decisione dell’esecutivo regionale di puntare con forza su quegli interventi fondamentali per lo sviluppo
sostenibile della nostra regione, come i due SIR (Siti di Interesse Regionale) di Chieti Scalo e del Saline-Alento.

 

“Si tratta – interviene il Sottosegretario regionale con delega all’Ambiente Mario Mazzocca – di risorse appositamente
stanziate nell’ambito del Masterplan su temi di rilevanza strategica nazionale e regionale e che da tempo attendevano di
essere  affrontati  con  la  dovuta  attenzione  e  la  necessaria  premura.  Lo  stanziamento  10  milioni  di  euro  per  la
caratterizzazione, bonifica e messa in sicurezza dei due Siti di Interesse Regionale presenti in Abruzzo, quello di Chieti Scalo
ed  il  Saline-Alento,  rappresentano  la  prima  reale  e  concreta  risposta  ad  anni  di  futili  dissertazioni  e  dannose
incomprensioni”.

 

“Per tali siti – chiosa Mazzocca – abbiamo scritto una pagina importante della storia della nostra regione; dopo lunghi anni di
sterili ed inutili discussioni, e grazie anche a talune sollecitazioni provenienti dal territorio (ad esempio, dagli avvocati Enrico
Raimondi per il SIR di Chieti e Vittorio Iovine e Michele Pezone per il Saline-Alento) si pongono per la prima volta basi
concrete  per  la  definitiva  soluzione  dei  principali  problemi  che  attanagliano  il  nostro  ambiente  naturale  ormai  da  troppo
tempo. E poco contano le ennesime chiacchiere da bar di qualche neofita politico teatino; I fatti sono questi. E i fatti, come
nostra consuetudine, siamo soliti comunicarli solo dopo aver concluso il duro e, in questo caso, proficuo lavoro, frutto di un
impegno  continuo  e  silenzioso  che  giornalmente  profondiamo  per  affermare  le  ragioni  del  nostro  Abruzzo.  A  breve  sarà
convocata una conferenza stampa per l’illustrazione dell’iter finora seguito e del percorso che ancora resta da fare”.

 

“Inoltre – conclude Mazzocca – relativamente al SIN di Bussi (la purtroppo famosa discarica “Tre Monti”) abbiamo cercato di
elevare il livello del dibattito promuovendo la visita della terza carica dello Stato, la presidente della Camera dei Deputati
Laura Boldrini,  che, nel  luglio scorso,  sottolineò le esigenze legate improcrastinabilità della «messa in sicurezza della
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discarica»  e  confermò  il  «suo  personale  impegno  per  sollecitare  il  Governo».  Impegno  ad  affrontare  direttamente  la
questione che il  Ministero  dell’Ambiente  si  è  assunto  proprio  nell’ambito  della  discussione sul  Masterplan Abruzzo e
nell’ottica di un completamento delle scelte di campo operate dall’amministrazione D’Alfonso sui temi ambientali”.

NUOVA  PESCARA:  Dichiarazione  di  Riccardo  Magi  e  Valerio
Federico,  rispettivamente  Segretario  e  Tesoriere  di  Radicali
Italiani

Nel maggio del 2014 il 64% di 66mila elettori dei Comuni di Pescara,
Montesilvano e Spoltore in un referendum consultivo dissero SI’ alla
nascita per fusione del Comune della Nuova Pescara. La disciplina
dei referendum regionali prevede che “entro sessanta giorni dalla
proclamazione dei risultati del referendum consultivo, il Presidente
della Regione propone al  Consiglio regionale un disegno di  legge
sull’oggetto del quesito sottoposto a referendum”. Il Presidente non
ha dato seguito all’obbligo di legge e da 20 mesi non si da alcuna
risposta ai cittadini. Nel novembre 2014 il consigliere Mercante ha
presentato  una  sua  proposta  di  legge  che  ancora  non  è  stata
discussa. Il Segretario di Radicali Abruzzo Alessio Di Carlo è al suo
undicesimo  giorno  di  sciopero  della  fame  al  fianco  del  Diritto  dei
cittadini. Chiediamo che si dia immediata calendarizzazione e si fissi
una data certa entro la quale la Commissione preposta esamini la
proposta  di  legge  e  che  il  Presidente  D’Alfonso  si  impegni
pubblicamente  perché  vi  sia  una  sollecita  discussione  consiliare.
Domani  la  Deputata  Mara  Mucci  depositerà  in  meri to
un’interrogazione  urgente  al  Ministro  dell’Interno  Alfano  per
informarlo della violazione dello statuto regionale e del regolamento
attuativo e chiederne il rispetto.
Edoardo Bolognese

Giovedi 14 gennaio su Tv6 prima puntata di “Send’a me! Scegli
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l’Abruzzo”, il nuovo programma dedicato al turismo condotto da
Licio Di Biase
Prende l’avvio domani, giovedì 14 gennaio alle ore 21 (con replica venerdì 15
gennaio  alle  ore  17.30)  su  TV6  un  nuovo  programma  dedicato  al  turismo
dell’Abruzzo.  Il titolo della trasmissione è significativo: “Send’a me! Scegli l’Abruzzo”.

Il  programma condotto da  Licio Di Biase  vedrà, in questa prima puntata, la
presenza in  studio  di   Giancarlo Zappacosta (Direttore del  Dipartimento
turismo, cultura e trasporti  della Regione Abruzzo) e di  Francesco Di
Filippo (Dirigente del settore turismo della Regione Abruzzo). Ci sarà un
intervento del  Presidente della Regione Luciano D’Alfonso, titolare anche
della delega al turismo.
La trasmissione si pone essenzialmente  tre obiettivi:
– far conoscere l’Abruzzo agli abruzzesi, per far crescere la consapevolezza del grande valore di un territorio ricco sotto
l’aspetto ambientale, enogastronomico, del patrimonio culturale, ecc..ecc..;
– creare un luogo d’incontro tra le istituzioni e gli operatori del settore;
– creare un rapporto tra l’Abruzzo e gli operatori delle altre regioni.
“Send’a me! Scegli  l’Abruzzo” sarà una trasmissione innovativa che affiancherà il
processo  in  atto  nella  regione  di  attenzione  ad  un   settore che diventerà
strategico nel futuro dell’economia abruzzese.
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